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Todavía sufrimos algunas de las consecuencias de la 
nevada de enero. Para paliar sus efectos, habíamos 
preparado una moción conjunta con los grupos po-
pular y socialista para solicitar al Gobierno de Espa-
ña que se declarase a nuestro municipio como zona 
afectada gravemente por una emergencia de protec-
ción civil (la declaración de zona catastrófica de toda 
la vida). No ha sido necesario seguir adelante con la 
moción porque tal ha sido el clamor en todo Madrid, 
que el Gobierno socialcomunista no ha tenido más 
remedio que anunciar ya esta declaración para toda la 
Comunidad de Madrid. Estaremos vigilantes; tenemos 
experiencia con este Gobierno y sabemos que miente 
más que habla (el IVA de las mascarillas y de la luz no 
se puede bajar porque lo prohíbe la Unión Europea. 
Lo recuerdan ¿verdad?).

Seguimos además con la maldita pandemia, que se ha 
recrudecido. Toca por lo tanto la máxima precaución y 
prudencia que siempre debemos tener presente: pro-
tección e higiene personal para no contagiarnos y no 
contagiar a nadie. Esperemos que en la enésima ola 
en la que estamos no tengamos que lamentar tantas 
muertes, tanto dolor, tantas secuelas. 

Todos los vecinos de Pozuelo tenemos que seguir tra-
bajando; tenemos que seguir comprando, vendiendo, 
produciendo; tenemos que hacer que la vida diaria 
funcione bien para todos. En lo que, a nosotros, con-
cejales de VOX, respecta, debemos continuar nuestra 
labor de control de la gestión del Ayuntamiento y de 
iniciativa e impulso político. Por eso, en el Pleno del 
mes de enero hemos presentado una moción para 
que se elabore, por fin, un Reglamento de Participa-
ción Ciudadana porque si bien hay algunos aspectos 
que ya funcionan (la Comisión de Sugerencias y Re-
clamaciones, por ejemplo), hay otras cuestiones como 
la iniciativa popular o las consultas a los vecinos que 
han de ser reguladas para empezar a ser operativas. 
Esta moción, como medida de impulso político que 
es, tiene el propósito de reanudar los trabajos de los 
grupos políticos municipales, que empezaron su labor 
en el mandato pasado pero que enseguida la abando-
naron por dejadez. Afortunadamente para todos, VOX 
está en el Ayuntamiento desde las últimas elecciones 
y tenemos el firme propósito de mejorar el funciona-
miento del Ayuntamiento, siempre desde la colabora-
ción y el entendimiento con todos, cuando la actitud 
de los demás lo permita.

En estos momentos, los datos diarios de contagio siguen 
siendo muy preocupantes y la presión hospitalaria y so-
bre las UCI va en aumento. Las medidas de confinamien-
to, toques de queda, límites de aforo, son fundamentales, 
aunque suponen graves perjuicios económicos. La Sani-
dad Pública, las administraciones, el sistema económico 
y la propia ciudadanía no pueden estar sometidas de 
forma periódica a la incidencia de diferentes oleadas de 
contagios y sus consecuencias. Poner fin a esta situación 
solo pasa por completar un proceso de vacunación ma-
siva que inmunice entre el 70% y el 80% de la población.

En estos momentos el proceso de vacunación se en-
cuentra en su primera fase. En las fases 2 y 3 es de esperar 
que el volumen de vacunas administradas se incremente 
de forma considerable, confiando en el cumplimiento de 
los contratos de producción y suministro firmados con 
la Unión Europea por las diferentes empresas farmacéu-
ticas. 

Y es en esas fases 2 y 3 donde los Centros de Salud van 
a tener el papel principal administrando la vacuna, y esto 
implica reforzar sus capacidades. Consultados diversos 
profesionales sanitarios, nos advierten que en la situación 
actual de nuestros Centros es imposible abordar con ga-
rantías el proceso de vacunación, siendo especialmente 
complicado el panorama en Emisora.  

Estas razones nos han llevado a presentar una propues-
ta para colaborar con la Gerencia de Atención Primaria, 
reforzando desde la administración local la capacidad 
de respuesta de los centros de salud de Pozuelo a la 
estrategia de vacunación con diversos recursos como: 
personal administrativo y sanitario adscrito a los servicios 
municipales, espacios deportivos o culturales, habilitar 
espacios para el confort en los centros de salud para la 
administración de las vacunas, colaboración en el plan 
de comunicación y sensibilización, vehículos para el 
apoyo a personas con movilidad reducida, y en general 
aquellos que la Gerencia de Atención Primaria determine 
y el ayuntamiento esté en disposición de  aportar.

Tanto el PP como Ciudadanos y Somos Pozuelo han 
apoyado nuestra iniciativa, tan solo Vox se ha opuesto al 
sentido común, quizá por venir de nosotros la propuesta.

Sinceramente creemos que es muy positivo comprome-
ternos en la coordinación con los centros de salud para 
llevar a cabo el proceso de vacunación con rapidez y 
seguridad, porque esta es la mejor garantía para salir de 
esta situación de incertidumbre y miedo y recuperar la 
normalidad perdida en lo económico y lo social.

Nueva iniciativa para 
Pozuelo

Colaborando a que la 
vacunación en Pozuelo sea 
un éxito

IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
Portavoz del Grupo Municipal VOX

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal Socialista
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Pozuelo es deporte

DAVID RODRÍGUEZ CAÑAS
Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Popular 

DAMIÁN MACÍAS
Portavoz del GM Ciudadanos

Explicaciones tras Filomena 

Recibimos el 2021 con la esperanza de dejar atrás 
todo lo vivido durante el 2020, año de los más terri-
bles que se recuerdan en la historia reciente de Espa-
ña. Sin embargo, la naturaleza nos deparaba una nue-
va prueba y muchas administraciones no han sabido 
estar a la altura.  

Como en ocasiones anteriores, los expertos nos ad-
virtieron sobre lo que iba a pasar y sus pronósticos se 
cumplieron casi al cien por cien. Sabíamos que se ave-
cinaba la nevada del siglo y que a ésta le seguiría una 
ola de frío que complicarían aún más las cosas y, aun 
así, no hubo la preparación adecuada. Faltó previsión.  

Desde el 31 de diciembre, una semana antes de que 
comenzara la tormenta, ya existía preocupación en-
tre los meteorólogos por la magnitud de la nevada, 
fueron días clave en los que ayuntamientos como el 
nuestro debieron actuar para evitar las peores con-
secuencias de la nieve. Se descuidaron factores tan 
esenciales como la provisión de sal para evitar la acu-
mulación de nieve en aceras y calzadas o la puesta 
a punto de la escasa maquinaria municipal capaz de 
despejar las zonas obstruidas.  

 El domingo 10 de enero, apenas horas después de 
que acabara la nevada, en Madrid ya se habían despe-
jado importantes vías de comunicación como el Pa-
seo del Prado y la Castellana. En Pozuelo, en cambio, 
debido a la falta de previsión y carencia de soluciones 
para retirar la nieve, tuvimos que esperar hasta diez 
días para volver a contar con todos los carriles de una 
de nuestras principales arterias, la Avenida de Europa, 
todo un despropósito para la movilidad de nuestros 
vecinos.  

 Durante los días posteriores a la nevada, desde la 
oposición nos alejamos del debate político e hicimos 
todo lo que estuvo en nuestras manos para ayudar y 
evitar entorpecer aún más la acción de gobierno, las-
trada por la combinación de falta de medios y errores 
de gestión ante la magnitud de la tormenta.  

 Sin embargo, ahora que el temporal ha pasado, es 
nuestro deber exigir que el Ayuntamiento rinda cuen-
tas a los ciudadanos por los errores cometidos y tome 
previsiones para el futuro, ocupándose de temas tan 
urgentes como la cuantificación de los daños y la re-
cuperación del arbolado municipal tan severamente 
afectado por la borrasca. 

El deporte se ha convertido con el paso de los años 
en un eje principal de cohesión y vertebración de la 
sociedad. Gracias al deporte, valores como el esfuerzo, 
el compromiso, la constancia o el trabajo en equipo 
favorecen el desarrollo personal de aquellos que lo 
practican, colaborando así en la construcción de una 
sociedad más justa y más saludable.

Por ello, un ayuntamiento que invierte en deporte es 
un ayuntamiento que invierte en salud, que invierte 
en sus jóvenes y en sus familias. Y desde este equipo 
de gobierno lo tenemos muy claro: Pozuelo es depor-
te, e invertir en Deporte es invertir no sólo en el pre-
sente, sino en el futuro.

Por ello en las últimas elecciones municipales, desde 
el Partido Popular presentamos a los vecinos un pro-
grama electoral que ponía de relieve la importancia 
que este gobierno, con nuestra alcaldesa al frente, 
otorga al deporte. Y como para nosotros el programa 
electoral es un contrato que firmamos con nuestros 
vecinos, pese a la complicada situación que estamos 
atravesando en los últimos tiempos, no hemos dejado 
de trabajar ni un solo instante para cumplirlo.

De esta manera, a lo largo de este 2021 nuestros ve-
cinos podrán comprobar el inicio de varios proyectos 
con los que mantendremos nuestras instalaciones de-
portivas en las altas cotas de calidad que siempre han 
sido santo y seña de nuestro municipio.

En el Carlos Ruiz, los trabajos de demolición del an-
tiguo edificio avanzan a muy buen ritmo, y pronto 
comenzarán las obras de construcción de las nuevas 
instalaciones. En la Ciudad Deportiva del Valle de las 
Cañas comenzarán las obras de construcción del ska-
te park y del pump truck, así como el nuevo edificio 
de vestuarios de rugby y aseos para el público asisten-
te a los partidos o entrenamientos.

Del mismo modo, estamos trabajando en varios pro-
yectos como son la construcción del nuevo pabellón 
en la zona norte, las cubiertas de las gradas de nues-
tros campos, y el plan de modernización de instalacio-
nes con el que seguiremos invirtiendo, en este caso, 
en los polideportivos El Torreón y El Pradillo.

Seguimos invirtiendo en deporte. Seguimos invirtien-
do en futuro. Seguimos trabajando por ti.



No te dejes deslumbrar por la enorme lista que sacará la alcaldesa Quislant para intentar justificar que su gobierno hizo 
muchas cosas ante la nevada que sufrimos en enero. Tú sabes tan bien como yo lo que vivimos en Pozuelo esos días, y 
los dos sabemos que durante más de una semana estuvimos abandonados a nuestra suerte.

La previsión ante la nevada, y sobre todo la primera reacción fue un completo desastre. No estábamos preparados. O, 
mejor dicho, nos preparamos para una nevada de cinco centímetros como mucho, cuando hace días ya se anunciaba 
una nevada de al menos veinte centímetros. 

La sal sólo se veía en las zonas más concurridas, y no se renovaba constantemente. Los trabajadores municipales, y de las 
contratas, no tenían el equipo necesario para trabajar en una nevada como la que calló. Las quitanieves y máquinas que 
teníamos se estropearon a la primera de cambio. Y encima por pura soberbia debimos de ser el último municipio de la 
Comunidad de Madrid al que acudió la UME a echar una mano, y todavía no sabemos si fue a petición de la alcaldesa 
Quislant, o ni eso.

Esto es un ejemplo más de la gestión que nos ofrece el PP en Pozuelo. La que nos ha caído encima.

Desastrosa gestión de la nevada en Pozuelo

UNAI SANZ LLORENTE
Concejal de SOMOS Pozuelo




